

**VITESSE**

Paris, le mercredi 19 février 2014

LA FFM REGROUPE LES FUTURS CHAMPIONS DE LA VITESSE À ALÈS

Le 26 février prochain, sur le circuit de vitesse du Pôle Mécanique d'Alès, la FFM invite des pilotes français engagés dans différents championnats nationaux et internationaux à participer à un entraînement gratuit avec leur moto afin de préparer au mieux la saison qui débute. Agés de 6 à 20 ans et utilisant des machines allant du 25 Power aux 600cc, ce rassemblement permettra à certains d'effectuer une première prise en main avec leur machine avant le début de la saison.

Ce stage fera l'objet d'un encadrement sportif mené par Alain BRONEC, responsable sportif de la Filière Vitesse et en charge de la Détection pour la FFM et Christian SARRON, Entraîneur National Adjoint. Ils seront secondés par Jean-Michel MATIOLLI et Cyril CARRILLO en tant que moniteurs. Les participants pourront bénéficier de conseils de pilotage tout au long de la journée de la part de ces encadrants expérimentés. De plus, ils seront également suivis médicalement avec la présence du Président du Comité Médical FFM, Pierre ORTEGA, d'un kinésithérapeute FFM et d'une diététicienne. L'occasion pour ces jeunes pilotes de mettre en place un suivi médical adapté à leur carrière sportive.

Ce regroupement sera aussi l'opportunité pour de nombreux pilotes venus d'horizons divers et variés d'échanger dans une saine émulation.

Le Service Communication